

■ Paul-Gerhardt-Straße und Yorckstraße , Mittenwalde - Straßensanierung



Bei der Sanierung der Yorckstraße und der Paul-Gerhardt-Straße im historischen Stadtteil von Mittenwalde wurde der Straßenverlauf optimiert und das Straßengefälle reguliert, um das anfallende Regenwasser oberflächlich abzuführen. Ein weiterer Bestandteil der Planung war die Erneuerung der Gehwege und die Herstellung von Stellplätzen. Der historische Brunnen, den man bei den Schachtarbeiten vorgefunden hat, wurde freigelegt und aufgemauert. Eine Schautafel gibt Auskunft über die Geschichte des Brunnens. Bei der Herstellung der befestigten Flächen lag der Schwerpunkt auf der Verwendung von ortstypischen Materialien wie Wildpflaster und Klinker.

■ Leistungsphase: 1-9

■ Auftraggeber:
Stadt Mittenwalde

■ Fertiggestellt: 2002

■ Bausumme:
ca. 440.000 EUR



Blick auf Yorckstraße



Sanierte Yorckstraße



Aufgemauerten Brunnen